

Hartes Ringen um Kompaniepokal

Über 30 St.-Sebastianus-Schützen in der zweiten Runde des Wertungsschießens

Allagen. (mü) Alle Hände voll zu tun hatte der Kompanievorstand der St.-Sebastianus-Mittelkompanie am Freitagabend auf dem Schießstand der MOHnetalhalle, wo das zweite Wertungsschießen um den Kompaniepokal abliefe. Mehr als 30 Schützen wollten ihre Treffsicherheit unter Beweis stellen und Anwärter für den begehrten Pokal werden. Nach den ersten zwei Schießabenden stehen zwar schon einige Ergebnisse fest, doch besteht am kommenden Freitag, 25. Oktober, ab 20 Uhr noch die Chance, sich zu verbessern. Die Ergebnisse werden dann am 3. November bekanntgegeben, wenn die Mittelkompanie um 20 Uhr im Gasthof Göbel-Giese ihre Kompanieversammlung abhält. Dort werden auch die acht besten Schützen benannt, die am Pokalschießen um den St.-Sebastianus-Bruderschaftspokal teilnehmen.



Das zweite Wertungsschießen der St. Sebastianus Mittelkompanie fand wieder große Resonanz. Mehr als 30 Schützen wetteiferten miteinander.